

Lunchkino-Stammtisch

Liebes Mitglied

Die Sommerferien sind vorbei und bald ist es wieder soweit, das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat. Wir freuen uns, Dich beim anschliessenden Stammtisch zu begrüßen.

Am Donnerstag, **6. September 2018**, 12.15 Uhr wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**Wo bist Du, Joao Gilberto?**“ von Georges Gachot gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus von der Seefeldstrasse her, vis-à-vis des Schuhgeschäfts Navyboot im NZZ-Gebäude. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jedes Einzelnen.

Ermässigtter Preis: Fr. 9.50 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis: Fr. 19.--

WO BIST DU, JOAO GILBERTO? Ein Film von **GEORGES GACHOT**

Lieder wie „Girl from Ipanema“ oder „Chega de Saudade“ kennt beinahe jeder, doch kaum jemand kennt den Mann, der diese Lieder geschrieben und gesungen hat: João Gilberto. In seinem auf dem Buch „Hobalala“ des deutschen Journalisten Marc Fischer basierenden Dokumentarfilm begibt sich Regisseur Georges Gachot auf die Suche nach der zurückgezogen lebenden Bossa-Nova-Legende und versucht herauszufinden, wer João Gilberto ist und warum er das Licht der Öffentlichkeit scheut. Dabei dient ihm das Buch gewissermassen als Reiseführer. Eine unterhaltsame, beschwingte Reise zu den Ursprüngen der Bossa Nova.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.
Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Marianne Ebert und Christine Schmid